

T-Systems/AKDB

Kooperation bei De-Mail

[31.03.2014] In Kooperation mit dem Unternehmen T-Systems wird die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern demnächst ein Einstiegsangebot für De-Mail zur Verfügung stellen.

Das Unternehmen T-Systems und die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) haben auf der CeBIT in Hannover (10.-14. März 2014) einen Kooperations- und Rahmenvertrag über die Vermarktung der De-Mail bei bayerischen Kommunen beschlossen. Wie die AKDB nun mitteilt, wird Kommunen ab Mitte April der unkomplizierte Einstieg in De-Mail zu günstigen Konditionen ermöglicht. Der IT-Dienstleister unterstützt die Kunden beim Vertragsabschluss und der anschließenden Abwicklung, beispielsweise bei der Freischaltung des De-Mail-Postfachs. Geplant sei zudem, dass die AKDB im Rahmen einer Ident-Partnerschaft die De-Mail-Identifizierung der Kommunen übernehme.

(bs)

<http://www.akdb.de>

Stichwörter: Panorama, De-Mail, T-Systems